

# **Conférence gratuite** **TDAH : le bon côté de la médaille**

**Quand : Mardi le 20 juin de 18 h 30 à 20 h 30**  
**Où : Sourire sans Fin, 2a rue Ste-Famille, St-Rémi, J0L 2L0**  
**Coût : GRATUIT, places limitées**

## **Descriptif :**

Le trouble déficitaire de l'attention (TDA) avec hyperactivité (TDAH) est le trouble neurocomportemental le plus répandu chez les enfants et touche 4 % de la population en général.

Quelles sont les causes de ce trouble ? Quels en sont les symptômes, les comportements et les troubles associés (comorbidité) ? Quelles sont les limites, mais surtout les forces des déficitaires de l'attention ? Comment les valoriser, les exploiter ?

Ponctuée de tranches de vie, cette conférence vise à dédramatiser le diagnostic en mettant l'accent sur les symptômes positifs potentiels présents chez les déficitaires de l'attention.

**Halte-garderie offerte gratuitement.**  
**Réservation obligatoire.**



## **Présentation du conférencier Emmanuel Lauzon :**

Né en 1981, Emmanuel Lauzon est originaire de Saint-Bruno-de-Montarville, sur la rive sud de Montréal. C'est un hyperactif passionné par le sport, les arts et la culture, la science, la psychologie, la politique, la sociologie et les voyages.

Diplômé en animation et recherche culturelles à l'Université du Québec à Montréal, il travaille comme animateur et coordonnateur d'événements avant de devenir intervenant sociocommunitaire dans une maison de jeunes. Sa passion pour la musique et son esprit critique l'incitent à écrire des chroniques et à développer un intérêt pour l'écriture. En plus de collaborer à des magazines et journaux, il a publié deux romans *La rage de vivre* et *TAGué*, tous deux publiés dans la populaire collection Tabou aux Éditions de Mortagne. Depuis, il participe à divers événements littéraires, donne des conférences un peu partout au Québec et planche sur plusieurs autres projets d'écriture.